



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81671 München

Bezirksausschuss 16  
Thomas Kauer  
Geschäftsstelle Ost  
Friedenstraße 40  
81660 München

**Gartenbau Unterhalt Süd - Bezirk Ost  
Bau-G32**

Friedenstraße 40  
81671 München  
Telefon:  
Telefax:  
Dienstgebäude:  
Lincolnstraße 71  
Sachbearbeitung:

de

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
15.07.2025

### **Befestigung des Verbindungsweges am Gertrud-Kückelmann-Weg**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07942 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 16 Ramersdorf-Perlach  
vom 03.07.2025

Sehr geehrter Herr Kauer,  
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss hat in seiner Sitzung vom 03.07.2025 den Antrag beschlossen, dass der Weg zwischen Gertrud-Kückelmann-Weg und Wichernweg in geeigneter Weise befestigt werden soll, da er den Bewohnern des gesamten Viertels als kürzeste Verbindung zum S-Bahnhof Perlach dient.

Dazu nehmen wir wie folgt Stellung:

Der genannte Weg ist Teil einer nicht ausgebauten Grünfläche, die dem Baureferat (Gartenbau) zugeordnet ist. Anders als der Wichernweg und der Gertrud-Kückelmann-Weg ist der Weg nicht gewidmet. Er ist als Kiesweg hergestellt und wird als solcher unterhalten und bei Bedarf instandgesetzt.

Der Weg läuft aktuell stellenweise über Privatgrund (Eigentümer Deutsche Bahn AG), da der Verlauf der Flurstücksgrenzen entlang der Bahnstrecke nicht bereinigt ist.

S-Bahn Linie 3  
Haltestelle Fasangarten  
Bus Linie 145  
Haltestelle Fasangarten

Postanschrift: Baureferat  
\_81660 München  
Hausanschrift: Lincolnstr. 71  
\_81549 München  
Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Um den Weg baulich in der Art der beiden angrenzenden Wege herzustellen, müssten die Eigentumsverhältnisse bereinigt werden. Vor allem wären aber umfangreiche bauliche Anpassungen notwendig (ausreichende Wegebreite, Aufbau Trag- und Deckschichten, Entwässerung, Beleuchtung). Vermutlich müssten in diesem Zuge einige der nördlich des Weges stehende Bäume entfernt werden.

Wir bitten um Verständnis, dass aufgrund der aktuell angespannten Haushaltslage und der notwendigen Konsolidierungsbeiträge aller Referate ein Ausbau des Weges nicht in Aussicht gestellt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

gez.